

住みよいまち みんなで築こう 地域の力で!!

# まんでがん築地

発行/築地地区コミュニティ協議会 築地地区社会福祉協議会

24  
2023  
July  
vol.24

築地地区の皆様におかれましては、日頃より本学園の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く感謝を申しあげます。

高松第一学園は、今年度に入り開校14年目となります。校訓「自立・友愛・創造」を掲げ、「夢や目標に向かってたくましく挑戦する意欲をもった人づくり」をめざし、小中一貫教育校としての特徴を生かした行事等も、5月上旬のコロナ対策緩和から、ようやく従来に近い開催となつてまいりました。

今後も、学校・家庭・地域との連携を大切にし、児童・生徒が健やかに成長するよう学校づくりを進めてまいりますので、これまで同様、温かいご協力やご支援をよろしくお願いいたします。

四国初の施設一体型の小中一貫教育校として開校した本学園も、14年目を迎えました。5月8日には、新型コロナウイルスが第5類に移行したことに伴い、学習参観・PTA総会や高松第一学園運動会も、人数制限なく実施することができました。

小学校では、春の校外学習や、教科でのクループ学習等を通して、友達となかよく活動することを学んでいます。また、「ルール・マナー・モラル」を全校生の合言葉にして、安心・安全な学校にしようと頑張っています。

今後も、地域の皆様と一緒によりよい学校をめぐして参りたいと存じます。どうぞ引き続き、ご支援とご協力を賜りますようお願い申しあげます。



高松第一学園 校長  
永岑 光喜

## 高松第一学園 校長・副校長ご紹介



高松第一学園 副校長  
谷岡 由美子



今後も、学校・家庭・地域との連携を大切にし、児童・生徒が健やかに成長するよう学校づくりを進めてまいりますので、これまで同様、温かいご協力やご支援をよろしくお願いいたします。

今後も、地域の皆様と一緒によりよい学校をめぐして参りたいと存じます。どうぞ引き続き、ご支援とご協力を賜りますようお願い申しあげます。



6月  
27日  
築地地区社会福祉協議会  
総会開催



コロナの真っただ中、令和4年3月末で長く続いていた独居高齢者昼食会の事業が廃止になりました。今年5月、新型コロナウイルスが2類から5類に移行され、行動範囲も広がってきたので社協も「共助の基盤づくり事業」をスタートすることにしました。これは、地域の老若男女が集い交流し絆を深めようという事業です。

長く休止していたボランティア活動のエンジンを徐々に起動していくことと10月から2ヵ月ごとに(8月は開催しない)、独居高齢者昼食会を新たな事業として開始いたします。対象者は、70歳以上の独居高齢者で参加希望の方にご案内いたします。また、12月は子ども会に協力をお願いして、子どもたちとのふれあい昼食会を計画中です。

再開する活動の輪を広げていきたいと思いまますのでいい企画がありましたら、コミュニティセンターに情報を提供していただけるとありがとうございます。よろしくお願ひいたします。

新たなお独居高齢者昼食会を10月12日(木)にスタート!

協議会 社会福祉 築地地区

6月28日に令和5年度暴力追放住民会議総会が開催されました。今回は暴力団組織に対抗するビデオ放映に変え、最近多発している特殊詐欺について、高松北署の担当の方に講演をして頂きました。具体的には、市役所から「過払い金を返金する」還付金詐欺、「高齢者施設に応募する名義を貸して欲しい」名義貸しトラブル、有料サイト未納金詐欺とか最新の例を交えた話をされ大変勉強になりました。詐欺もますます巧妙になりますので、お互に注意しましょう。

6月  
28日  
暴走総会開催

暴力追放住民会議

会長 村尾 秀樹



高齢者も  
地域ご支え合う  
まちづくり  
推進事業

7月  
7日

生梅飴・ポカリスエット・麦茶  
築地地区社会福祉協議会



今回は人数制限もなく、たくさんの方に参加していただきました。各地区で人気の吉田先生のユーモアたっぷり、ボールを使つたり、音楽に合わせてタオル運動等々、本当に笑顔いっぱいの内容でした。部屋の外は大変暑い日でしたが、教室の中はさわやかな空気が流れていった様な気がしました。次回は10月19日(木)に龜井先生(内科)の健康教室の予定です。皆さんご協力ありがとうございました。

**6月19日 保健委員会元気いきいき講座**

6月19日 保健委員会元気いきいき講座

### みんなの活動 一気に始まる

ひまわりフラダンス

グレイスフラワーサークル

陶芸教室

高松まつり練習

今年の5月8日より新型コロナウイルスが2類から5類感染症に変更され、同好会やセンター講座は、文化祭に向けての練習や作品づくりに!!

そして今年は、高松まつり参加の為の踊りの練習も再開しています。

たくさんの方々の参加をお願いするとともに地域への応援もよろしくお願いします。

### われら輝く 高松第一学園

5月27日 開会式応援団風景

◀運動会テーマ

4月11日 高松第一中学校 入学式

高松第一小学校 校外学習

精神一到 ~心もーっと前向きつかれ~

### 転入教職員ご紹介

中学校		小学校	
宮田 裕子	堀井 里美	藤本 刚志	賀数 哲彦
寺上 裕美	松田奈央子	大路 幸恵	生嶋 新也
(事務主任)	宮脇 啓	新規採用	萩原 彩香
(スクールカウンセラー)	(養護教諭)	新規採用	高松市立林小学校(教頭)
(初任者指導)	(学校図書館指導員)	新規採用(配膳員)	三豊市立栗林小学校
	(スクールカウンセラー)		坂出市立林田小学校
	(養護教諭)		観音寺市立谷小学校
			さぬき市立さぬき南中学校